

	<p>Objekt: Und die Flügel ziehen himmelwärts</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikenrezeption in der DDR und in der modernen europäischen Kunst, Grafik des Jugendstils und der modernen Kunst</p> <p>Inventarnummer: WM-VI-b-h-287</p>
--	---

Beschreibung

Ein stilisierter Ikarus liegt mit abgetrennten Füßen und einem abgetrennten Arm auf einem Feld. Am Horizont ist eine kleine Ortschaft zu erkennen. Die Flügel des Ikarus sind schmetterlingsartig und sind aufrecht auf dem Himmel abgebildet.

Signatur vorhanden, Inhalt unbekannt.

Bezeichnung vorhanden, Inhalt unbekannt.

l.u. 26/30

Lit. S. 117

Grunddaten

Material/Technik:

Linolstich

Maße:

Bild 56,x76,1 cm; Blatt 62,7x83,2 cm

Ereignisse

Druckplatte
hergestellt wann 1979

wer Wolfgang Mattheuer (1927-2004)

wo

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer

Ikarus

wo

Schlagworte

- Flügel (Anatomie)
- Himmel
- Linolschnitt

Literatur

- Kunze, Max (Hrsg.) (2004): Ost-westlicher Ikarus. Ein Mythos im geteilten Deutschland.. Stendal, Gotha, Duisburg, Wasserburg.